



HERBARIO REGIONAL DEL PIEDEMONTE ANDINO AMAZÓNICO, UNA APUESTA A LA COSERVACIÓN DE LA NATURALEZA, A PARTIR DEL RECONOCIMIENTO DEL TERRITORIO 27 de noviembre de 2020



El día de hoy, viernes 27 de noviembre de 2020, la Alianza Naturamazonas hizo entrega oficial del Herbario Regional del Piedemonte Andino Amazónico al Instituto Tecnológico del Putumayo – ITP y a la Corporación para el Desarrollo Sostenible del Sur de la Amazonía – CORPOAMAZONIA.

La colección del herbario cuenta con cerca de 27.000 ejemplares botánicos de 1404 especies, de las cuales 51 se reportan como endémicas de la región y 3 como nuevas especies para la ciencia. La colección proviene del trabajo articulado con la comunidad del municipio de Santa Rosa (Cauca) en el marco del proyecto Guardianes del conocimiento botánico, el cual, generó arraigo territorial a partir del conocimiento, aprendizaje y conservación de su flora y sus recursos naturales.